

Fedor Feiertagen

Herr Ewald Winkler, Herr Clarence Becker und Herr Ludwig Richter verlebten das Wochenende bei ihren Leuten zuhause.

Herr Karl Dube verbringt seinen Urlaub zuhause bei Eltern und Verwandten.

Frl. Frances Wolf, Frl. Ruth Michalk, Frl. Lorine Becker und Herr Franklin Domann begaben sich am Sonntag nach Marlin, um Frau Otto Domann dort zu besuchen, die sich auf guter Besserung befindet. Dann fahren sie nach Riesel und waren Mittagsgäste bei Herrn und Frau Lehrer Theo. Schroeder und Familie. Frl. Lorna Schroeder begleitete die Besucher nach Fedor und ist zu Besuch bei Herrn und Frau Willie Becker und Familie.

Herr und Frau D. M. Winkler und Jane, Frl. Erna Winkler und Frl. Gussie Baker besuchten Herrn und Frau Willie Becker am Sonntagabend.

Herr und Frau Karl Kunkel und Melton, Mildred und Wilbur und Luella Dietrich besuchten am Donnerstag und Freitag Herrn und Frau John Fischer und Familie.

Melton, Wilbur und Mildred Kunkel und Luella Dietrich besuchten am Donnerstagabend Herrn und Frau Willie Becker und Tochter Lorine.

Herr und Frau Herbert Behrend und Tochter und Frl. Frances Jatzlau von Houston besuchten Mittwoch und Donnerstagabend Herrn und Frau Chas. Jatzlau.

Shirley Ann Lerche besuchte letzte Woche Herrn und Frau Erich Melde und Familie.

Fedor News

Private Ewald Winkler, Private Clarence Becker and Private Ludwig Richter spent the weekend with their people at home. Private Karl Dube is spending his furlough at the home of his parents and relatives.

Miss Frances Wolf, Miss Ruth Michalk, Miss Lorine Becker and Mr. Franklin Domann went to Marlin on Sunday to visit Mrs. Otto Domann there, who was showing good improvement. Then they drove to Riesel and were the guests of Teacher and Mrs. Theodore Schroeder and family at noon. Miss Lorna Schroeder accompanied the visitors to Fedor where she visited Mr. and Mrs. Willie Becker and family.

Mr. and Mrs. D. M. Winkler and Jane, Miss Erna Winkler and Miss Gussie Baker visited Mr. and Mrs. Willie Becker Sunday evening. Mr. and Mrs. Karl Kunkel and Melton, Mildred and Wilbur and Luella Dietrich visited Mr. and Mrs. John Fischer and family on Thursday and Friday. Mr. and Mrs. Herbert Behrend and daughter and Miss Frances Jatzlau from Houston visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau Wednesday and Thursday evening. Shirley Ann Lerche visited Mr. and Mrs. Erich Melde and family last week.

Translated by Ed Bernthal